

La fête et une surprise chez Digger

TAVANNES Il y a un an, les écoles du Grand Chasseral et de Bienne se lançaient le défi un peu fou de récolter un million de francs afin de financer l'envoi d'une machine de déminage de la Fondation tavannoise Digger en Ukraine. Les élèves ont non seulement organisé des actions, mais ont aussi été sensibilisés aux enjeux du déminage. D'autres écoles en Suisse se sont par ailleurs jointes au projet en cours de route.

Une nouvelle à annoncer

Afin de célébrer la fin de cette action solidaire ambitieuse, population et élèves sont conviés ce samedi de 10 h à 12 h au siège tavannois de la Fondation Digger, route de Pierre-Pertuis 28. Un verre de l'amitié sera servi et il sera possible de déguster quelques pâtisseries ukrainiennes. Le directeur de la fondation Frédéric Guerne tirera un bilan de l'action à l'heure des discours. Une surprise de dernière minute sera par ailleurs dévoilée à cette occasion, annonce la fondation. **LQJ**